

Todesanzeige und Danksagung

Ganz herzlichen Dank für die Zeichen des Mitgeföhls und der Anteilnahme, die wir beim Hinschied unserer

Yolande Pachter-Grosjean

28. November 1926 bis 8. Mai 2016

erfahren durften.

Die Urnenbeisetzung hat im engsten Familienkreis auf dem Schosshaldenfriedhof, Bern stattgefunden.

Ein spezieller Dank:

- an Ruth Frey und Claude Kaegi für die jahrelange, freundschaftliche Unterstützung;
- an das Pflegefachpersonal des Burgerspittels im Vierefeld für die liebevolle Betreuung;
- an Pfarrerin Esther Schläpfer vom Berner Münster für den würdigen und sehr persönlich gestalteten Abschied;
- an Gyan Härrri von aurora Bestattungen für die unterstützende Begleitung.

Bern, im Mai 2016 Margrith Löffel-Grosjean und Betty Daetwyler-Grosjean